Sueltan 5.000 truchas en el pantano del Pla de Alpicat

ALPICAT · La sociedad de pescadores del pantano del Pla de Alpicat soltará hoy 5.000 truchas en el embalse. Se trata, según explicó el presidente. Demetrio Rico, de hacer una gran repoblación porque en agosto no se podrá soltar truchas debido a la elevada temperatura del agua. Sin embargo. Rico ya avanzó que este año ensayarán un sistema para introducir peces en agosto sin tener que lamentar la muerte de los eiemplares.

En cuanto al refugio que está construyendo la sociedad en el recinto del embalse, cabe destacar que ya está practicamente acabado.